
  

13th December 2024

 
Dear Parents, dear Students, dear Staff, 
 
A Tiny Forest Christmas Tale 
It was a cold winters day, and while the rest of ESRM was enjoying their Christmas 
dinner, Mr Weir was busy putting on his Gummistiefel to go to the Tiny Forest. There 
was a lot of hard work to be done: many leaves to rake and much firewood to cut. He 
had a long afternoon ahead of him, and it was already getting dark.  
 



  

Imagine his surprise then, when he got there, all the work had already been done! 
The firewood had all been chopped into logs and stacked up in neat little piles, and 
there was not a leaf on the ground.  
 
"But how is it so?" He pondered. He looked to the sky, and lo! What did he see? 
Four little elves, flying off to the North Pole aboard the Friday Flyer.  
 
Image credit: Emilia Solvejg Krumpholz S5DEC 
 
Pen Collection Campaign – Sustainability project Primary 
A writing instrument manufacturer is staging a major school battle to launch a new, 
long-term recycling programme. Whoever collects the most broken and unusable 
pens, regardless of brand, by December 15, wins! LINK 
 
Over the past few weeks, pens have been diligently collected in the classrooms. The 
class representatives actively helped with sorting and organizing the pens. The 
campaign has now come to a successful end, and we want to extend a big thank you 
to all the students who participated so enthusiastically! 
 
Impressions from the trip to the International Theatre yesterday 
Yesterday MYP4 had the amazing opportunity to watch Shakespeare's Othello live, 
gaining insight into acting skills and the genre of 'tragedy.'  
The highlight was a 30-minute exclusive Q&A session with the actors—what an 
unforgettable experience! 
 
Video Conference with the Heidelberger Akademie 
Last week, a third grade class had the chance to join a videoconference with a 
researcher from the Heidelberg Academy of Sciences. The children had prepared 
questions about prehistory, which Mrs. Haidle answered thoughtfully, bringing the 
topic vividly to life. A big thank you to Mrs. Haidle for her preparation, and to Mrs. C. 

Boeldt for organizing the conference.  

ESRM @ Bäckerei Rumpf 
In preparation for the joyful season ahead, our enthusiastic students in Pre-Primary 
visited 'Back Konditorei Uwe Rumpf', in Dortelweil . The children enjoyed using 
festive cutters to create their own biscuits, used colourful sprinkles to decorate and 
they demonstrated great interest in the large baking equipment. It was a great 

https://bildungsklick.de/schule/detail/stifte-sammeln-und-1500-euro-bei-grosser-pilot-schul-battle-gewinnen


  

pleasure to see the high engagement and impeccable behaviour from our students. 
Thank you to all the class chaperones, support staff and all those who made this 
joyous visit possible. As always we are very grateful towards the Rumpf staff for 
allowing us to come in and experience the behind the scenes of a traditional German 
bakery, which are becoming rarer and rarer in our cities.  

First Aid Course for Primary School Teachers - Red Cross @ESRM 
First aid is an important link in remedying the absolute worst situation our fellow 
human beings can find themselves in. Every two years, our teachers refresh their 
knowledge of injuries and their first aid and acute emergency situations. In 
December, we were visited by a lady from the Red Cross who, with a great deal of 
empathy, patience and a little humor, showed our teachers how to respond to 
emergencies that may occur in our school. The theoretical part was followed by some 
practical exercises in performing CPR and the recovery position. The staff also had 
the opportunity to practice how to use a defibrillator. The school has these devices, 
which are displayed in strategic locations. 
We would like to thank the Red Cross and our colleagues for their cooperation and 
collaboration in this course! 

Reading Competition 2024/2025 
On 11th December, three classes of the German Section S1 took part, with one 
participant each. There were two rounds, each with one prepared and one 
unprepared text. Everyone was well prepared and did very well. 
 
1st place: Julie Weh S1-DEA 2nd place: Sophia Malandrankis S1-DEC 3rd place: Noa 
Soltysiak 
We would like to thank Ms Kirmse for her support and for the book prizes. 

ESRM Volleyball Team Shines 
Winning is about being better today than yesterday, and the ESRM Volleyball team 
proved this by earning their first victory in the FTO Jugend Trainiert für Olympia – 
Volleyball. They won their final game, which turned out to be an exciting 3-set match. 
The event, held in our sports hall, brought together schools from across the district. 
Other classes joined in to show their support, creating a fantastic atmosphere. The 
team proudly finished in the top 5. 
Their hard work in the after-school volleyball club paid off as they played together 
and gave their best with every serve. 



  

Well done to everyone involved! 
 
German Cheer Masters Competition 
This past weekend, Scarlett Layne (S1) and Sapphire (P3) participated in the German 
Cheer Masters competition as part of the Frankfurt Pirates cheerleading team. 
Competing together as a duo in the Peewee Freestyle Double Dance category, they 
showcased incredible teamwork, determination, and skill — and their hard work paid 
off! Scarlett and Sapphire secured 1st place in their category, a proud achievement 
for them, their team, and our school community.  

 
 
Current Events 
Please always refer to the events calendar on our website for up-to-date information 
ESRM PublicCalendar 
 
  

https://outlook.office365.com/calendar/published/1f43772981dc456ba3106427489d359d@es-rm.eu/5c2cdb090c414ec4bb75c760f205a1494707567753187224515/calendar.html


  

DEUTSCHE VERSION 

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebes Kollegium, 
 
Ein Weihnachtsmärchen aus dem Tiny Forest 
Es war ein kalter Wintertag, und während der Rest der ESRM ihr Weihnachtsessen genoss, 
zog Herr Weir seine Gummistiefel an, um in den Tiny Forest zu gehen. Es gab viel harte 
Arbeit zu erledigen: viele Blätter mussten geharkt und viel Brennholz geschnitten werden. Er 
hatte einen langen Nachmittag vor sich, und es wurde bereits dunkel.  
 
Stell Dir vor, wie überrascht er war, als er dort ankam und die ganze Arbeit bereits erledigt 
war! Das Brennholz war in Scheite gehackt und zu ordentlichen kleinen Haufen gestapelt 
worden, und es lag kein einziges Blatt auf dem Boden.  
 
„Aber wie ist das möglich?“, überlegte er. Er schaute zum Himmel, und siehe da! Was sah 
er? Vier kleine Elfen, die an Bord des „Friday Flyer“ zum Nordpol flogen.  
 
Bildnachweis: Emilia Solvejg Krumpholz S5DEC 
 
Stifte-Aktion – Nachhaltigkeitsprojekt in der Primary 
Der Schreibgerätehersteller PILOT veranstaltet ein großes Schul-Battle zum Start 
eines neuen, langfristig angelegten Recyclingprogramms. Wer bis zum 15. Dezember 
die meisten kaputten und unbrauchbaren Stifte sammelt, egal von welcher Marke, 
gewinnt! LINK 
In den letzten Wochen wurden fleißig Stifte in den Klassen gesammelt. Die 
Klassensprecher haben tatkräftig beim Sortieren und Aussortieren geholfen. Nun ist 
die Aktion erfolgreich abgeschlossen, und wir möchten uns ganz herzlich bei allen 
Schülerinnen und Schülern bedanken, die so engagiert mitgesammelt haben! Die 
Stifte sind auf ihrem Weg zum Recycling! 
 
Eindrücke von der Reise zum Internationalen Theater 
Gestern hatte MYP4 die großartige Gelegenheit, Shakespeares Othello live zu sehen 
und dabei Einblicke in die Schauspielkunst und das Genre der „Tragödie“ zu 
gewinnen.  
Der Höhepunkt war eine 30-minütige exklusive Fragerunde mit den Schauspielern – 
was für ein unvergessliches Erlebnis! 
 
Videokonferenz mit der Heidelberger Akademie 
Letzte Woche hatte eine dritte Deutsche Klasse die Gelegenheit, an einer 

https://bildungsklick.de/schule/detail/stifte-sammeln-und-1500-euro-bei-grosser-pilot-schul-battle-gewinnen


  

Videokonferenz mit einer Forscherin von der Heidelberger Akademie der 
Wissenschaften, teilzunehmen. Die Kinder hatten spannende Fragen zur 
Urgeschichte vorbereitet, die Frau Haidle ausführlich beantwortete und das Thema 
lebendig machte. Ein herzliches Dankeschön an Frau Haidle für ihre Vorbereitung 
und an Frau C. Boeldt für die Organisation. 

ESRM @ Bäckerei Rumpf 
In Vorbereitung auf die bevorstehende fröhliche Jahreszeit besuchten unsere 
begeisterten Vorschüler die „Back Konditorei Uwe Rumpf“ in Dortelweil. Die Kinder 
hatten viel Spaß daran, mit festlichen Ausstechformen ihre eigenen Kekse zu backen, 
sie verzierten sie mit bunten Streuseln und zeigten großes Interesse an den großen 
Backgeräten. Es war eine große Freude, das hohe Engagement und das tadellose 
Verhalten unserer Schüler zu sehen. Vielen Dank an alle Klassenbetreuer, Hilfskräfte 
und alle, die diesen freudigen Besuch ermöglicht haben. Wie immer sind wir den 
Mitarbeitern von Rumpf sehr dankbar, dass sie uns einen Blick hinter die Kulissen 
einer traditionellen deutschen Bäckerei gewährt haben, die in unseren Städten 
immer seltener werden.  

Erste Hilfe Kurs für Lehrer der Primarstufe - Rotes Kreuz @ESRM 
Die Ersthilfe ist ein wichtiges Glied in der Abhilfe der absolut schlimmsten denkbaren 
Situation in der sich unsere Mitmenschen befinden können. Alle zwei Jahre frischen 
unsere Lehrkräfte ihr Wissen über Verletzungen und deren Erstversorgung und über 
akute Notfallsituationen auf. Im Dezember hatten wir Besuch von einer Dame des 
Roten Kreuzes, die unsere Lehrer mit viel Empathie, Geduld und einer kleinen 
Portion Spaß zeigen konnte, wie wir in Notfällen, die uns in unserem Schulalltag 
passieren können, agieren. Dem theoretischen Teil folgten einige praktische 
Übungen zur stabilen Seitenlage und zur Reanimation. Bei der Gelegenheit konnte 
das Personal auch üben, wie ein Defibrator zu bedienen ist. Die Schule verfügt über 

diese Geräte, die an strategischen Punkten aushängen. 

Wir bedanken uns beim Roten Kreuz und bei unseren Kollegen für die gute Mit- und 
Zusammenarbeit bei diesem Kurs! 

Vorlesewettbewerb 2024/2025 
Am 11.12. nahmen drei Klassen der Deutschen Sektion S1 mit jeweils einer/einem 
TeilnehmerIn teil. Es gab zwei Runden mit jeweils einen vorbereiteten und einen 



  

unvorbereiteten Text. Alle waren gut vorbereitet und haben eine sehr gute Leistung 
vollbracht. 
 
Platz 1: Julie Weh S1-DEA  Platz 2: Sophia Malandrankis S1-DEC Platz 3: Noa 
Soltysiak 
Wir möchten uns bei Frau Kirmse für die Unterstützung und die Buchpreise 
bedanken. 
 
ESRM-Volleyballteam glänzt 
Gewinnen bedeutet, heute besser zu sein als gestern, und das ESRM-Volleyballteam 
hat dies bewiesen, indem es seinen ersten Sieg bei der FTO Jugend Trainiert für 
Olympia – Volleyball errungen hat. Sie gewannen ihr Endspiel, das sich als 
spannendes Match über drei Sätze herausstellte. 
Die Veranstaltung, die in unserer Sporthalle stattfand, brachte Schulen aus dem 
gesamten Bezirk zusammen. Andere Klassen schlossen sich an, um ihre 
Unterstützung zu zeigen, und sorgten für eine fantastische Atmosphäre. Das Team 
beendete das Turnier stolz unter den ersten 5. 
Ihre harte Arbeit im Volleyball-AG nach der Schule zahlte sich aus, da sie 
zusammenspielten und bei jedem Aufschlag ihr Bestes gaben. 
Herzlichen Glückwunsch an alle Beteiligten! 
 
German Cheer Masters Competition 
Am vergangenen Wochenende nahmen Scarlett Layne (S1) und Sapphire (P3) als Teil 
des Cheerleading-Teams der Frankfurt Pirates an der German Cheer Masters 
Competition teil. Als Duo traten sie in der Kategorie Peewee Freestyle Double Dance 
an und zeigten dabei unglaubliches Teamwork, Entschlossenheit und Können – und 
ihre harte Arbeit zahlte sich aus! Scarlett und Sapphire sicherten sich den 1. Platz in 
ihrer Kategorie, eine stolze Leistung für sie, ihr Team und unsere Schulgemeinschaft.  
 
Aktuelle Veranstaltungen 
Bitte informieren Sie sich immer im Veranstaltungskalender auf unserer Website über 
aktuelle Informationen. ESRM PublicCalendar 
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